

UNITRASAL califica gestión de Bukele como la más destructiva de la historia

Por: Alma Vilches. 09/06/2023

La Unidad Nacional de Trabajadores Organizaciones Sociales y Populares de El Salvador (UNITRASAL) manifestó que la gestión del presidente Nayib Bukele, es la más destructiva en la historia reciente, generando una crisis sistémica no vivida desde hace 70 años que golpea a las personas más vulnerables.

Sonia Urrutia, presidenta de UNITRASAL, afirmó que estos cuatro años de la administración Bukele son un período de manipulación, odio y destrucción, mediante el Régimen de Excepción se persigue, captura y encarcela ilegalmente a cualquier persona que incomode al gobierno.

“Condenamos la captura ilegal de 16 integrantes de cinco sindicatos municipales y un sindicato público, de los cuales 10 tienen medidas sustitutivas y 5 están encarcelados, lamentando la muerte de José Leónidas Bonilla Torres, trabajador y sindicalista municipal de Mejicanos, que murió en custodia del Estado por falta de atención médica, el pasado 3 de septiembre”, expresó.

UNITRASAL y el Movimiento de Trabajadores Despedidos (MTD)

denunciaron que el 1 de junio el sindicalista y miembro del Bloque de Resistencia y Rebeldía Popular (BRP), Giovanni Antonio Aguirre López fue recapturado en el penal de Izalco justo cuando había logrado salir con carta de libertad, luego de más de un año encarcelado, sin que se le comprobara ninguna de las acusaciones imputadas.

La recaptura de Aguirre forma parte de la estrategia del presidente Bukele para perseguir, difamar, criminalizar, encarcelar y eliminar a personas identificadas como “oposición política”. A medida que la coyuntura electoral se profundice el gobierno también irá profundizando la persecución y represión de quienes siguen luchando por restituir la democracia en El Salvador.

“Hacemos responsable al presidente Bukele, al Gabinete de Seguridad, al director

de Centros Penales y al fiscal de la República, de lo que pueda ocurrirle a Giovanni Aguirre. Ningún funcionario público está por encima de los derechos humanos de la ciudadanía, ni estará por siempre en su cargo y los crímenes de lesa humanidad no prescriben”, recalcó UNITRASAL.

Urrutia calificó de deficiente el accionar del Ministerio de Trabajo al condenar a la acefalía a más de 500 sindicatos, reteniendo la emisión de credenciales para la inscripción de sus juntas directivas, obstruyendo la defensa de derechos de los trabajadores del país, a pesar de que a partir de enero de este año cualquier trámite debe ser pagado a precios de mercado.

Asimismo, denunció que es irrespetado y violentado por diferentes instancias públicas y municipales, así como por empleadores privados, el pago de salarios sin atrasos, horarios de trabajo diurno y nocturno, pago de horas extra, pago de prestaciones y bonificaciones acordadas en contratos colectivos, organización y libertad sindical, días de descanso, entrega de equipos para el trabajo asignado, entre otros.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Diario co latino. *UNITRASAL denuncia que debido al Régimen de Excepción la población enfrenta el riesgo de captura y eliminación por parte del gobierno que no garantiza el derecho a la vida. Foto Diario Co Latino/Alma Vilches.*

Fecha de creación

2023/06/09